

El Niño se instaló y promete una primavera y verano lluviosos

En Uruguay el fenómeno genera frecuentemente precipitaciones por encima de lo normal

+ Por Blasina y Asociados - 18.05.2015, 17:18 hs - ACTUALIZADO 17:21



Habrá que prepararse para un invierno y verano lluviosos. El fenómeno meteorológico de El Niño fue confirmado en el Océano Pacífico por primera vez en cinco años, informó la Oficina de Meteorología de Australia.

“La aparición de El Niño en Australia en 2015 se produce antes de lo habitual. Normalmente los eventos de El Niño comienzan entre junio y noviembre”, dijo Neil Plummer, miembro de la Oficina de Meteorología, citado por la agencia AFP.

El Niño se asocia a condiciones de sequía en Australia y se produce cuando los vientos alisios que circulan sobre aguas del Pacífico tropical comienzan a debilitarse, provocando un aumento de la temperatura superficial del mar.

En Uruguay y los alrededores genera frecuentemente lluvias por encima de lo normal durante la primavera y el verano.

El fenómeno puede disminuir la producción de trigo del hemisferio Sur por escasas lluvias en Australia y excesivas en el Mercosur. En Australia, El Niño se asocia con precipitaciones por debajo del promedio, un aumento de la temperatura y un riesgo más alto de incendios forestales.

Los pronósticos climáticos de Japón también confirmaron el retorno del fenómeno de El Niño este año.